

Sesiona en Cuba evento científico sobre electromedicina



La Habana, 4 oct (RHC) Un evento científico nacional sobre la electromedicina cubana comienza este jueves en La Habana con el objetivo de mostrar el desarrollo alcanzado en los 55 años de esa esfera en el país.

Con la participación de profesionales y técnicos de todas las provincias del país, el evento incluirá en su primera jornada la conferencia magistral Las tecnologías biomédicas y la formación del ingeniero biomédico.

Asimismo, se exhibirá un material audiovisual sobre los servicios electromédicos que se ofrecen en la mayor isla de las Antillas al Sistema Nacional de Salud y a terceros, incluyendo otras naciones.

Los talleres sobre gestión tecnológica para directores de centros provinciales de electromedicina y para la generalización de soluciones e innovación forman parte, además, de la agenda prevista.

También serán objeto de análisis, la evaluación de la calidad de imagen en sistema de ultrasonido de diagnóstico y algunas soluciones para equipos de esterilización.

De igual manera durante la cita se presentará un estudio de crecimiento bacteriano en muestras de leche cruda de vaca con la integración de fotoestimulación (activación de un organismo por medio de luz) y

medición de turbidez (grado de transparencia que pierde el agua).

La Red nacional de Electromedicina, creada en 1982 por iniciativa del líder histórico de Revolución Cubana, Fidel Castro, cuenta con la infraestructura adecuada, talleres, recursos materiales y humanos para mantener funcionando una gran cantidad de equipos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/173106-sesiona-en-cuba-evento-cientifico-sobre-electromedicina>



Radio Habana Cuba